



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 8 de abril de 2014

*"El hombre libre es
el que no teme ir
hasta el final de su
pensamiento."*

León Blum

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.01

Euro

17.86

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA

AMIA ajusta a la baja ventas de vehículos en 2014

La Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA) ajustó a la baja su expectativa de ventas de vehículos nuevos para el 2014 en el mercado mexicano, al pasar de una proyección de 1 millón 128,000 unidades a 1 millón 105,000 autos, como consecuencia de la debilidad en la economía mexicana durante el primer trimestre. "Sin duda, el hecho de que los especialistas en economía del sector privado (consultados por el Banco de México) redujeran sus expectativas de crecimiento para México de 3.9% a 3.09% durante el 2014, provoca de inmediato una baja en las ventas de vehículos, pues la confianza del consumidor no ayuda", aseveró Eduardo Solís, presidente del organismo privado.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

OCDE sugiere corregir la iniciativa en telecom

La Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE) advirtió al Senado que "existen serias deficiencias en el texto actual que deben resolverse" y que contiene un exceso de detalles regulatorios que afectará la operación del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Al opinar sobre la iniciativa del Ejecutivo de ley secundaria en telecomunicaciones, el organismo internacional destacó que la iniciativa es demasiado prescriptiva en cuanto a la regulación del mercado, por ejemplo, en materia de interconexión y regulación tarifaria al por menor, lo cual obstaculizaría las funciones del Instituto, pues socava su facultad de analizar y regular.

El Financiero

Se piratean a las marcas mexicanas en el extranjero

Las empresas mexicanas hacen poco por proteger sus marcas en el exterior contra la piratería, lo cual ha afectado su expansión y operación global. Especialistas y funcionarios estiman que los recursos que invierte una firma mexicana en la protección de su marca son mínimos en comparación con los estándares internacionales, pues destinan cerca de 40 mil dólares a este tema, mientras que el promedio de inversión global ronda los 150 mil dólares al año.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 8 de abril de 2014

Últimos Folios:

Norma de Educación Profesional Continua 2013 Formato Homologado.



Modificaciones a la Guía para la revisión del cumplimiento de las federadas de la Norma de Educación Profesional Continua.



Se da a conocer la publicación de nuevos documentos en la página del Consejo Nacional de Armonización Contable.



Notas Fiscales:

SCJN / Tesis de la semana que termina al 4 de abril de 2014



TFJFA / Tesis y jurisprudencias del mes de marzo de 2014



SAT / Se agiliza en las aduanas el tránsito de pasajeros



MILENIO

México superó los factores del bajo crecimiento: Economía

A pesar de que en el primer trimestre del año no fue tan dinámico como se esperaba, Ildelfonso Guajardo Villareal, titular de la Secretaría de Economía, señaló que el gobierno federal mantiene una expectativa de crecimiento económico de entre 3 a 4 por ciento para 2014. "Creemos que el crecimiento de este año sin duda, estará en un rango entre 3 a 4 por ciento", afirmó. Después de participar LXIX Asamblea General Ordinaria de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (Canaive), el funcionario federal dijo que los factores que influyeron en el bajo crecimiento el año pasado se han superado por completo al finalizar el primer trimestre del 2014



Alertan por ruptura social en México

Los resultados del Índice Global de Progreso Social 2014, en donde México ocupó el sitio 54 entre 132 países, muestran que existe una ruptura importante en el tejido social del País. Así lo afirmó Álvaro Rodríguez, vicepresidente del Consejo de Administración de Gentera. "Hay un tema muy relevante en México del tejido social, aquí lo que nos está diciendo este índice es que el tejido social está bastante roto". "Generalmente salimos muy bajos en el índice de tejido social de las comunidades, lo que los números nos arrojan es que estamos muy mal y si estamos mal en ese rubro es algo tenemos que atender pronto", señaló en entrevista.



Trabajadores, con derecho a comprar bienes de Mexicana

Entre los beneficios que tienen los trabajadores de Mexicana de Aviación, a partir de la declaración de quiebra de la compañía aeronáutica, está la posibilidad de comprar sus bienes a través de los adeudos laborales; la ley estipula que ningún acreedor está impedido a esto. Los trabajadores tienen la posibilidad de obtener los derechos sobre la empresa a través de dos opciones, "presentar su postura cuando se saquen a remate (los activos de la compañía) o enajenar los bienes sin necesidad de remate", dijo a La Razón, Griselda Nieblas, directora del Instituto Federal de Especialistas en Concursos Mercantiles (Ifecom).



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 8 de abril de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 07/04/2014	
(Pesos por dólar)	13.0179
Tasa de interés objetivo	
(07/04/2014)	3.50
TIE 28(07/04/2014)	3.8054
TIE 91(07/04/2014)	3.8002
TIE 182 (02/04/2014)	3.8305
CETES 28 (01/04/2014)	3.22
Reservas internacionales (mdd)	
(28/03/2014)	182,741.8
Inflación anual	
(Feb. 2013-Feb. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	4.23
Inflación subyacente *	2.98
Inflación mensual	
(Feb. 2014, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.28
UDIS (08/04/ 2014)	5.149526

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Arranca el reparto de comisiones en el Instituto Nacional Electoral

Los consejeros del INE se reunirán hoy para empezar a definir las primeras decisiones que tendrán que tomar, una vez que se instaló su Consejo General el pasado viernes. En la reunión de mesa de consejeros se discutirá la pertinencia de definir las Comisiones que tenía el IFE a fin de evitar estancamiento en procesos importantes que están en curso y posteriormente se añadirían las que deriven de las leyes secundarias que apruebe el Congreso de la Unión. Se planea que para esta misma semana el Consejo General sesione, pues urge continuar los trabajos del comité examinador de los procesos de los nuevos partidos políticos, mismo que debe estar integrado por los miembros de la Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos.

CNNEXPANSION

Al Congreso se le agota la 'energía'

El Congreso de la Unión va en curso de incumplir con su compromiso constitucional de aprobar las leyes secundarias que normen los cambios realizados a la Carta Magna en materia energética, como ya sucedió con la legislación de telecomunicaciones, donde llevan tres meses de retraso y contando, lo que tendrá un impacto en las inversiones en petróleo, electricidad y gas, alertaron expertos.

Grupo Fórmula

Persiste el pronóstico de lluvias en gran parte del país

Debido al paso del frente frío 49 y a la masa de aire frío que lo acompaña, los estados del sureste del país y Península de Yucatán tendrán lluvias muy fuertes con tormentas eléctricas. Este sistema frontal también provocará un descenso de temperaturas en el norte, noreste, oriente centro y sureste del territorio nacional, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Por otra parte, la masa de aire frío originará un evento de norte sobre el litoral del Golfo de México con rachas de hasta 80 kilómetros por hora y de 100 kilómetros por hora para el Istmo y Golfo de Tehuantepec. Para los estados de centro y sur se prevén lluvias debido a un canal de baja presión al interior del país, que interactuará con el ingreso de humedad de Océano Pacífico y Mar Caribe.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 8 de abril de 2014



Obama y tres expresidentes celebrarán 50 años de ley de derechos civiles EU

El presidente de EU., Barack Obama, y los exmandatarios Jimmy Carter, Bill Clinton y George W. Bush rendirán homenaje esta semana en Austin (Texas) al medio siglo de historia de la ley de derechos civiles de la nación, se informó hoy. El texto jurídico, que acabó sobre el papel con la discriminación en Estados Unidos y promovió la igualdad racial, fue promulgado y firmado el 2 de julio de 1964 por el entonces presidente demócrata Lyndon B. Johnson. Es precisamente en la Biblioteca Presidencial de Johnson -en Austin- donde, desde este martes y hasta el jueves, líderes políticos, expertos universitarios y líderes comunitarios hablarán sobre la histórica ley y abordarán los principales retos en esta materia hoy en día.



'Es mucho lo que depende de las reformas': CCE

Ante el desarrollo de las grandes reformas estructurales que México ha emprendido, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) mencionó que urgen los efectos positivos que se esperan de ellas, puesto que es mucho lo que depende de su éxito en el corto, mediano y largo plazo en términos económicos, políticos y sociales. En el mensaje semanal del presidente del CCE, Gerardo Gutiérrez Candiani, señaló que este proceso no se limita a un adecuado trabajo legislativo, sino que también se requiere de un compromiso del Estado de la nación, para cambiar las inercias por un nuevo y sólido dinamismo, con progreso efectivo.



Detectan presuntas señales del vuelo MH370

Continúa la búsqueda del avión de Malaysia Airlines, desaparecido desde el 8 de marzo con 239 pasajeros. Un barco de Australia detectó señales como las que emiten las "cajas negras", en la zona cercana a una ciudad australiana. Las autoridades explicaron que la primera señal registrada se mantuvo por más de dos horas antes de que el barco perdiera contacto. Por otro lado, hoy se cumple un mes de la desaparición del vuelo MH370 de que viajaba de Kuala Lumpur, Malasia, a Beijing.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 8 de abril de 2014

CARTONES DEL DÍA

